

NOTAS INFORMATIVAS MUNICIPALES

El Ayuntamiento ha sido fuente de noticias este bimestre. Algunas de ellas de suma importancia. En este apartado de notas municipales vamos a comentar solo dos de ellas, que nos han parecido las más interesantes. Otras de menor interés general aparecerán en la sección de este mismo periódico "SABED QUE".

Las dos que hemos elegido son la construcción de una pista municipal de baile para las próximas Fiestas Patronales y la más importante, la dimisión del Alcalde, Vicente Albert - Pastor.

DIMISIÓN DEL ALCALDE DE CUEVAS DE VINROMÁ.

Se produjo el día 31 de mayo alrededor de las 2 de la tarde Vicente Albert Pastor, elegido tres veces consecutivas Alcalde de Cuevas de Vinromá, presentaba la dimisión de forma "meditada e irrevocable". Al parecer algunas cuestiones que no ha sabido resolver y, fundamentalmente, motivos familiares le han impulsado a tomar esta decisión.

Ha permanecido en este cargo desde las primeras elecciones democráticas de la etapa post-franquista, celebradas en marzo de 1979, hasta probablemente mediados o finales de junio, cuando se reunía el Pleno del Ayuntamiento para aceptar la dimisión como Alcalde y su renuncia al acta de concejal.

Se van a producir dos cambios en la Corporación municipal, por una parte va a entrar a formar parte de la misma un nuevo concejal y por otra se va a proceder a la elección de un nuevo Alcalde.

Como concejal le sustituirá el siguiente en la lista que su partido, el P.S.O.E., presentó a las últimas elecciones locales de mayo de 1987, es decir JOSE MIGUEL ALBERT y caso de que éste no aceptase lo correspondería el puesto al siguiente de dicha lista, VICENTE PASTOR LLOPIS, y así sucesivamente.

En el Pleno en que se aceptará esta dimisión, los grupos políticos que están allí representados deberán proponer sus correspondientes candidatos, como en todas las elecciones de Alcalde. Si todo transcurriese con normalidad, los propuestos serían FRANCISCA BELTRAN LLOPIS, por el P.S.O.E. y MIGUEL ZARAGOZA GIRONA, por el P.P., respectivas cabezas de lista de ambas formaciones políticas.

No obstante, según informaciones, es probable la renuncia de FRANCISCA BELTRAN LLOPIS a la Alcaldía y entonces el candida-

to propuesto por el P.S.O.E. sería el siguiente en su lista, MANUEL ENRIQUE GARCIA ALBERT.

Dado que el grupo socialista posee 8 concejales y el popular 3, lógicamente el probable próximo Alcalde de Cuevas de Vinromá será, salvo cuestiones de última hora ajenas al Ayuntamiento, MANUEL ENRIQUE GARCIA ALBERT.

Cuando este número de Tossal Gros llegue a sus lectores, es casi seguro que ya tendremos - nuevo Alcalde.

La noticia de la dimisión la hizo pública RADIO TOSSAL GROS, en su emisión de 31 de mayo. Alrededor de las 12 y media de la noche se leyó de forma escueta la carta de dimisión de Vicente Albert. A petición de algunos lectores y en especial para aquellos que reciben nuestro periódico fuera de Cuevas de Vinromá, a continuación se inserta copia exacta de la carta dirigida por Vicente Albert al resto de corporativos, en la que expresa su deseo de abandonar el cargo y a la vez renunciar a su acta de concejal.

Dejamos para otro número la posibilidad de una entrevista con el Alcalde saliente, que sirva para ampliar esta información.

La otra noticia que puede sonar al interés general es la CONSTRUCCIÓN DE UNA PISTA MUNICIPAL DE BAILE EN EL SOLAR DE AVDA. CONSTITUCIÓN.

Después de un proceso de negociaciones extraño y posiblemente no demasiado bien explicado, en el mes de mayo, VICENTE MOLLES MATEU comunicó al Alcalde que la pista de baile del "Cine Capitolio", de su propiedad, no se abriría para las Fiestas de este año.

Por dicha razón, el Ayuntamiento acordó construir una pista municipal de baile, para las Fiestas Patronales, fundamentalmente, en el único solar del municipio que por sus dimensiones -algo más de 2.300 metros cuadrados- podía albergarla. Se trata del solar situado en Avda Constitución, enfrente del Matadero.

En el momento de escribir esta información solo se sabe que, descartados los contratistas JOSE MIGUEL FORES SALVADOR (FOYPA) y MIGUEL ZARAGOZA GIRONA (CONSTRUCCIONES ZARAGOZA, S.L.), por ser ambos concejales del Ayuntamiento y por tanto incompatibles para realizar dicha obra, el único constructor que se ha comprometido para llevarla a cabo en el corto espacio de tiempo que queda es JOSE VILLALONGA VILLALONGA.

El Alcalde le ha encargado la ejecución de la obra, cuyo presupuesto parece ser superior los SIETE MILLONES (7.000.000) de pesetas.

Con esta construcción cambia sustancialmente la estructura económica de las Fiestas Patronales, ya que la gestión del servicio de bar originaría unos recursos con los que ahora no se contaba.

Será interesante saber qué intención tiene el Ayuntamiento con respecto a este punto. Ya que puede proceder a su cesión mediante subasta, ceder su explotación a la Comisión de Fiestas o incluso a entidades deportivas del municipio, como por ejemplo ocurre en Vall d'Alba. Es de suponer que en un principio el Ayuntamiento intentará rentabilizar la inversión que supone construir la pista de baile.

Parce ser que la Corporación destinará esta pista también a actividades deportivas escolares y es posible que se aproveche como pista polideportiva.

